

SPIBO Plus gibt Orientierung

Von Christiane Wink
14. März 2023



Der Bibelgarten in Ludwigshöhe, der bei einer 72 Stunden Aktion vom BDKJ in liebevoller Handarbeit entstanden ist, war am letzten Sonntag im Februar der besondere Ort für den SPIBO Plus. Wer den Bibelgarten noch nicht kannte, hatte am Anfang Zeit sich dort in Ruhe umzuschauen und auf Entdeckungsreise zu gehen. Anschließend versammelte man sich um ein Lagerfeuer, um gemeinsam den SPIBO Plus zu feiern. In einem Rollenspiel wurde über die Vertreibung aus dem Paradies gesprochen. Die SPIBO Plus Gäste wurden gefragt, ob sie auch schon mal aus dem Paradies rausgeworfen wurden? Wo haben sie das erlebt? Durch den Verlust eines lieben Menschen, durch eine lebensbedrohliche Krankheit, durch den Krieg in der Ukraine, durch Corona. Jeder der Besucher konnte von einer Situation berichten, die einen „orientierungslos“ macht. Was braucht es in so einer Situation? Was ist besonders wichtig? Wer oder was kann mir helfen? „Loslassen und Gott vertrauen“, „an das Gute glauben“, nicht fragen „warum?“ sondern „wozu?“ waren die Gedanken der SPIBO Plus Besucher. Doch wie erkenne ich Gott in schweren Zeiten? Vielleicht durch ein



Gefühl, dass einem ganz viel Kraft und Hoffnung gibt. Mutig erzählten einzelne von der Begegnung mit Gott, wo Gott für ihn spürbar oder sichtbar war.

Musikalisch begleitet wurde der SPIBO Plus von Harry Reinfelder. Nach dem SPIBO Plus gab es noch einen Umtrunk mit Glühwein und Kinderpunsch. Die SPIBO Plus Besucher standen noch lange zusammen am Feuer und tauschten ihre Gedanken über die Inhalte des Wortgottesdienstes aus.